



PAN responde a la CNDH por denuncia por plantón contra la reforma judicial: “Se inmiscuye en política para agrandar al Ejecutivo”

El Partido Acción Nacional (PAN) acusó este martes que la demanda presentada por la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) contra legisladores de su bancada en la Cámara de Diputados, señalándolos como probables responsables de la utilización de la fachada de su sede nacional y de un posible daño patrimonial, responde a la intención de "agrandar" a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.





“La CNDH de México está más preocupada por inmiscuirse en asuntos políticos y por agradar al Ejecutivo en turno”, afirmó el legislador Elías Lixa Abimerhi durante una conferencia de prensa en la Cámara de Diputados, en la que los panistas se pronunciaron sobre la denuncia presentada por presuntos daños a las instalaciones del organismo de derechos humanos durante la manifestación que llevaron a cabo el pasado 12 de septiembre, “por omisión y complicidad ante la reforma judicial”.

El diputado mostró una imagen del día en que clausuraron de manera simbólica la sede del ente de derechos humanos y criticó que el acto “haya merecido más acciones de la CNDH que cualquier otro tema”.

Antes, Noemí Luna, coordinadora de los diputados panistas, informó que varios de los legisladores de su partido recibieron citatorios judiciales para presentarse ante un juez.

“La Comisión de Derechos Humanos y su titular sí se enteran de lo que pasa, nada más que su respuesta no fue para atender ninguna de las graves violaciones de derechos humanos, sino para tratar de intimidar a legisladores que levantamos la voz ante la inoperancia, ante la práctica inexistente de esta comisión”, afirmó Liza Abimerhi.

Recordó que la titular de la comisión, Rosario Piedra Ibarra, se encuentra actualmente conteniendo para la reelección a su cargo y calificó como “gravísimo” sus intentos por acallar los reclamos panistas.

“Hubiera sido deseable que quien hoy pretende reelegirse en esta comisión, busque un diálogo con los legisladores de oposición, para entender a fondo todo lo que está sucediendo”, reprochó.

La Comisión Nacional de Derechos Humanos presentó una denuncia en contra de diputados federales del Partido Acción Nacional, como probables responsables de la “utilización de la fachada de su sede nacional y un posible daño patrimonial a la misma”.



Luego de manifestarse el pasado 12 de septiembre “por omisión y complicidad ante la reforma judicial” del organismo de derechos humanos, Héctor Saúl Téllez, Federico Döring y Margarita Zavala, legisladores del blanquiazul en la Ciudad de México, recibieron sendos citatorios del Juzgado Cívico MAC-01.

En caso de no presentarse, advierte el citatorio, “se librára orden de presentación en su contra de manera inmediata”.

<https://latinus.us/mexico/2024/10/22/pan-responde-la-cndh-por-denuncia-por-planton-contra-la-reforma-judicial-se-inmiscuye-en-politica-para-agradar-al-ejecutivo-126620.html>